



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 030
24 de enero de 2020

Visita protocolaria del Ministro de la RASD

El Decano de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador, Msc. Dimitri Madrid, recibió la visita protocolaria del Ministro de la República Árabe Saharaui Democrática (RASD), Hafdala Ch. Brahim y el Dr. Pablo de la Vega, Coordinador de la Asociación Ecuatoriana de Amistad con el Pueblo Saharaui (AEAPS), con el propósito de coordinar actividades académicas y proyectos de cooperación interinstitucional.

Durante la reunión estuvieron presentes autoridades de la Facultad, María Eugenia Garcés, Subdecana, Cristina Benavides, Directora de Carrera, Jacqueline Artieda, Directora de Vinculación con la Sociedad, Jaime Torres, Presidente de la Asociación de Profesores y Pedro Iván Moreno, Director de Vinculación de la UCE.

Para Dimitri Madrid, la presencia del Ministro Saharaui es una gran oportunidad para conocer más sobre la problemática que vive su pueblo y estableció un cronograma de actividades para la firma de un convenio entre la Facultad, la Embajada de Saharaui y la Escuela de Cine Abidin Kaid Saleh de dicho estado. Se tiene previsto que este 31 de enero de 2020, se realice la firma del convenio interinstitucional.

Comunicación FACSO

